



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Lors de l'audience accordée à l'Union des associations islamiques des lycéens : - 20 /Apr/ 2016

Le mercredi 20 avril, lors d'une audience accordée à des milliers de membres de l'Union des associations islamiques des lycéens du pays, le Guide suprême de la Révolution islamique, l'honorable Ayatollah Khamenei a rappelé que les jeunes constituent une des plus importantes scènes de confrontation de l'Ordre de la République islamique avec le front de l'Arrogance. « Le front hostile à l'Ordre islamique cherche à changer l'identité religieuse et révolutionnaire du jeune iranien et à lui arracher son espoir, sa dynamique et ses motivations. L'unique moyen de combattre cette confrontation sournoise et compliquée consiste à former des jeunes croyants, révolutionnaires, chastes, décidés, vigilants, motivés, intelligents, courageux et dévoués, en tant que les officiers de la guerre soft. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, qui au début de cette rencontre, a recommandé aux jeunes de profiter de cette opportunité propice que leur offrent le mois de rajab, suivi des mois de shaaban et de ramadan. « Ces trois mois, a-t-il ajouté, sont le printemps de la spiritualité ; les jeunes qui se trouvent au printemps de la vie, pourront profiter de cette occasion en or pour renforcer leur dimension spiritualiste. »

L'honorable Ayatollah Khamenei en évoquant un certain nombre de scènes de confrontation de l'Ordre de la République islamique avec le front de l'Arrogance, à sa tête les Etats-Unis et le sionisme, a réitéré : l'indépendance du pays, dont l'indépendance politique, économique et culturel, en est une, car les puissances arrogantes confrontent le pays qui voudrait se dresser devant l'hégémonie et l'influence des étrangers et défendre son indépendance.

La progression est un autre sujet de confrontation de l'Ordre islamique avec le front de l'Arrogance. « Les puissances mondiales s'opposent aux pays qui voudraient progresser sans leur appui car une telle progression sera pour les autres pays et peuples un modèle. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique, rappelant que cela est justement l'un des principaux motifs de l'alignement des puissances arrogantes face à la compétence nucléaire de l'Iran. « Si on cède à ces puissances, elles étendront certainement leur opposition vers la progression dans les secteurs de biotechnologie, de nano et d'autres disciplines scientifiques névralgiques. Car elles s'opposent au progrès de l'Iran aux niveaux des sciences, de l'économie et de la civilisation. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique.

Pour l'honorable Ayatollah Khamenei, la présence puissante de l'Iran en Asie de l'Ouest et dans le monde, la Palestine, la Résistance, le mode de vie irano-islamique sont d'autres sujets de controverse entre le front de l'Arrogance et l'Ordre islamique. « Si le mode de vie occidental se propage dans un pays, l'élite de cette société se transformera en des individus soumis aux politiques de l'Arrogance. », a noté le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui les jeunes constituent une des plus importants thèmes de divergences. « Aujourd'hui, à propos des jeunes, une guerre soft, cachée et universelle est en cours entre la RII d'une part et de l'autre les Etats-Unis, les sionistes et leurs vassaux. », a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique, estimant les jeunes lycéens et étudiants, les officiers de cette guerre. « Dans cette guerre soft, on peut imaginer deux officiers avec deux identités distinctes ; le résultat de cette guerre sera différent selon l'identité des officiers. », a-t-il noté.

L'honorable Ayatollah Khamenei en insistant sur le fait que la guerre soft est plus dangereuse que la guerre hard, a évoqué les fanfaronnades des ennemis. « Parfois, ils nous menacent de guerre et de bombardement ; de tels propos ne sont que de niaiseries, car ils n'en ont ni la compétence ni l'audace ; et même s'ils osent le faire, ils recevront une gifflante. », a martelé le Guide suprême de la Révolution islamique.

En allusion au fait qu'à l'instant même, la guerre soft est en cours contre l'Ordre islamique et qu'il nous incombe à nous tous aussi d'attaquer au lieu de nous contenter à la seule défense, l'honorable Ayatollah Khamenei a souligné : si nous disposons dans les bases et les tranchées, des officiers croyants, révolutionnaires, vigilants, résolus, intelligents, courageux et dévoués, on pourra facilement deviner l'accomplissement de cette bataille.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ajouté : mais si, dans le cadre de cette guerre soft, il y a dans les bases et les tranchées des officiers capitulars qui se laissent tromper, qui se fient au sourire de l'ennemi, qui sont sans motivation ni intelligence, qui sont indifférents envers leur propre sort et celui des autres, le résultat de la



bataille est totalement clair.

« Par conséquent il se pourrait qu'il y ait dans la guerre soft, deux officiers avec deux identités distinctes, un officier souhaité par la République islamique et un officier souhaité par le front de l'Arrogance ; la présence de chacun de ces deux sortes d'officier pourrait faire basculer le sort de la bataille. », a précisé le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'honorable Ayatollah Khamenei a ensuite insisté sur la foi, la chasteté et la piété des jeunes, réitérant qu'il ne faudrait pas qualifier de fanatisme et de régression leur refus de s'occuper de leurs instincts. « Les Occidentaux notamment les Américains cherchent à faire du jeune iranien, un élément sans foi ni courage, dépourvu de motivation, de dynamisme, d'espoir, un élément qui se fie à l'ennemi mais qui se méfie de son commandant ; tandis que l'Ordre islamique cherche à former des jeunes aux antipodes du souhait du front de l'Arrogance.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a recommandé aux associations islamiques des lycéens et des étudiants d'œuvrer à former des jeunes dotés d'une identité religieuse et révolutionnaire, et à propager un tel état d'esprit parmi ceux qui ont leur âge. « Tout comme nous, qui avons une planification à long terme pour le mouvement scientifique, spirituel et révolutionnaire des jeunes du pays, l'ennemi a aussi une planification à long terme ; la voie censée le confronter est de promouvoir en qualité et en nombre les jeunes révolutionnaires et croyants, et de renforcer leur détermination et leur résistance. », a noté le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'honorable Ayatollah Khamenei a ensuite évoqué les devoirs des responsables vis-à-vis des jeunes ; soulignant que l'Education nationale jouit d'une direction croyante et qu'il faut saisir cette occasion, il a réitéré : outre les efforts déployés pour améliorer l'enseignement des élèves, il faut aussi, via une juste planification, leur donner aussi l'occasion d'accomplir des tâches révolutionnaires afin que la jeune génération devienne une génération révolutionnaire.

Il a recommandé aux responsables de l'Education nationale de favoriser les conditions aux organismes révolutionnaires et croyants tels que l'Union des associations islamiques des lycéens et le Bassij des lycéens afin qu'ils soient au devant de la scène. « Il est dit que dans certains établissements scolaires on s'est opposé aux tâches révolutionnaires ; l'Education nationale devra réagir à une telle approche. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui le milieu de la jeunesse du pays est un milieu plein d'espérance. « En dépit de différents éléments de déviation et le vaste front des ennemis, nous avons aujourd'hui dans le pays des jeunes croyants, révolutionnaires, qui sont pour la prière et pour la marche de l'Arbaïn, qui se familiarisent avec le Coran, qui sont pour la résistance sur les scènes de la Révolution ; il faut donc en être reconnaissant au Seigneur. », a-t-il ajouté.

L'honorable Ayatollah Khamenei a réaffirmé que la présence de tels jeunes dans le pays est grandiose ; rappelant qu'après 37 ans, le front de l'Arrogance n'a pas pu éliminer la RII ou empêcher sa croissance et sa puissance au sein de la région, il a réitéré : en dépit des menaces concrètes et de vastes propagandes, aujourd'hui, le Hezbollah libanais a montré sa stature altière au monde de l'Islam et sa condamnation sur papier par un gouvernement corrompu, vassal, creux et vide n'a aucune importance.

L'honorable Ayatollah Khamenei en se référant à l'échec du régime sioniste, que le Hezbollah lui a infligé lors de la guerre de 33 jours et en comparant cette victoire à l'échec des puissantes armées de trois pays arabes face au régime sioniste, a réaffirmé : le Hezbollah et ses jeunes croyants sont aussi resplendissants que le soleil et ils font la fierté du monde de l'Islam.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné que la nature même des mouvements pivotant autour de l'axe de la vérité, aspire à la croissance et à l'épanouissement. Et d'ajouter : il se pourrait que la vérité se heurte à de rudes épreuves mais elle l'emportera à la fin.

Pour l'honorable Ayatollah Khamenei, la condition sine quo none de la victoire de la vérité réside dans la résistance des officiers de la guerre soft face aux difficultés. « La vérité appartient aux jeunes ; grâce à Dieu, arrivera ce jour où les problèmes seront éliminés et les jeunes se retrouveront au sommet. », a promis le Guide suprême de la Révolution islamique.

Avant le discours du Guide suprême de la Révolution islamique, l'hojat ol-islam Hajj Ali Akbari, représentant du Guide suprême à l'Union des associations islamiques des lycéens a évoqué au terme d'un compte-rendu, les activités de cet organisme. « Notre idéal est aujourd'hui de former des lycéens à la hauteur de la Révolution islamique ; sur



cette même base, la formation révolutionnaire sur fond des sciences alawies se trouve au menu de tous les programmes. », a-t-il précisé.

دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

De même, deux lycéens, membres de l'Union des associations islamiques des lycéens, ont exprimé leurs points de vue et leurs problèmes à propos des activités des élèves et des questions concernant les jeunes ainsi que l'éducation et l'enseignement au sein de l'école.